

**1º de Junio del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hoy inicia el mes dedicado al Sagrado Corazón de Mi Hijo. ¡Qué Sagrado Corazón es realmente! Es la perfección de la compasión, del gozo y la comprensión. Nadie que acuda al Sagrado Corazón de Jesús queda desatendido. Yo llamo a toda la gente y a todas las naciones a ponerse bajo el dominio del Sagrado Corazón.”

“No creer en lo que digo no cambia el poder de Su Corazón. La incredulidad debilita la acción de la gracia que Jesús impartirá al alma. Comprendan, entonces, que la fe que el alma deposite en el Sagrado Corazón determina el efecto que esta devoción tiene en cada alma.”

“En donde se expone una imagen del Sagrado Corazón o de los Corazones Unidos se recibe la bendición del Cielo. Esta información es invaluable. Ustedes deben exponer estas imágenes en los lugares de trabajo, en los automóviles y en cada hogar; entonces, la bendición del Cielo siempre estará con ustedes. Confíen en esta verdad.”

Lean el Salmo 3:9

*¡En ti, Señor, está la salvación, y tu bendición sobre tu pueblo!*

**1º de Junio del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hoy inicia el mes dedicado al Sagrado Corazón de Mi Hijo. ¡Qué Sagrado Corazón es realmente! Es la perfección de la compasión, del gozo y la comprensión. Nadie que acuda al Sagrado Corazón de Jesús queda desatendido. Yo llamo a toda la gente y a todas las naciones a ponerse bajo el dominio del Sagrado Corazón.”

“No creer en lo que digo no cambia el poder de Su Corazón. La incredulidad debilita la acción de la gracia que Jesús impartirá al alma. Comprendan, entonces, que la fe que el alma deposite en el Sagrado Corazón determina el efecto que esta devoción tiene en cada alma.”

“En donde se expone una imagen del Sagrado Corazón o de los Corazones Unidos se recibe la bendición del Cielo. Esta información es invaluable. Ustedes deben exponer estas imágenes en los lugares de trabajo, en los automóviles y en cada hogar; entonces, la bendición del Cielo siempre estará con ustedes. Confíen en esta verdad.”

Lean el Salmo 3:9

*¡En ti, Señor, está la salvación, y tu bendición sobre tu pueblo!*

**2 de Junio del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Todo lo que hacen con Amor Santo en el corazón los atrae más profundamente a Mi Corazón Paternal. Estos días son tiempos de alboroto en los que errores graves empeoran por las reacciones aún mayores. La mayoría de la gente no tiene como meta acercarse a Mí; mucho menos hacerlo una prioridad. Por lo general, Mi amor por toda la humanidad no es correspondido. Cuando algunas personas rezan, basan su fe en Mi respuesta a sus peticiones. No toman en cuenta Mi Divina Voluntad. Mi Voluntad siempre es lo que, a la larga, es lo mejor para ellas.”

“Cada alma tiene que hacer un viaje individual hacia su propia salvación. Cuando suceden milagros en la vida de una persona, no necesariamente significa que la siguiente persona recibirá el mismo milagro. Cada persona recibe conforme a Mi plan divino para ella. Aceptar Mi Voluntad es en sí un milagro de gracia. El alma que acepta Mi Voluntad acepta lo que está sucediendo en cualquier momento, sea como Mi Voluntad Permisiva o como Mi Voluntad Ordenadora. Ambas son Mi plan amoroso; un plan para perfeccionar al alma en la santidad y profundizar su relación Conmigo.”

Lean 2ª Juan 6

*El amor consiste en vivir de acuerdo con los mandamientos de Dios. Y el mandamiento que ustedes han aprendido desde el principio es que vivan en el amor.*

**3 de Junio del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, hagan todo lo que puedan en el momento presente para crecer en santidad mediante un Amor Santo más profundo. Esta es la manera: Apréndanse los mandamientos y vívanlos con celo. Enamórense de la obediencia a Mis mandamientos. Al ser un ejemplo de esa obediencia, ayudarán a los demás en su viaje a la santidad. Este es el tipo de evangelización que no necesita ninguna predicación verbal. Un evangelizador así nunca podrá ser etiquetado de insistente. Nunca se consideren lo suficientemente santos. Siempre hay lugar para más amor en el corazón. Entonces, conforme buscan mejorar su propia imagen en la santidad, también estarán obrando secretamente en la santidad de su prójimo a través del ejemplo.”

Lean 1ª Timoteo 6:11-16

*Tú, en cambio, hombre de Dios, huye de estas cosas; corre al alcance de la justicia, de la piedad, de la fe, de la caridad, de la paciencia en el sufrimiento, de la dulzura. Combate el buen combate de la fe, conquista la vida eterna a la que has sido llamado y de la que hiciste aquella solemne profesión delante de muchos testigos. Te recomiendo en la presencia de Dios, que da vida a todas las cosas, y de Jesucristo, que ante Poncio Pilato rindió tan hermoso testimonio, que conserves el mandato sin mancha ni culpa hasta la Manifestación de nuestro Señor Jesucristo, que a su debido tiempo hará patente el Bienaventurado y único Soberano, el Rey de los reyes y el Señor de los señores, el único que posee inmortalidad, que habita en una luz inaccesible, a quien no ha visto ningún ser humano ni lo puede ver. A él el honor y el poder por siempre. Amén.*

#### **4 de Junio del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, mientras más poderosas crean que son sus oraciones, más poderosas son. Yo quiero estar en lo más profundo de sus corazones cuando ustedes rezan. Son ustedes los que deben ponerme ahí en ese lugar.”

“Aquellos que intentan destruir esta Nación, llevan constantemente ese objetivo maligno en sus corazones. Ustedes tienen que contrarrestar eso con el objetivo de la victoria sobre el mal en cada corazón; sobre todo cuando rezan. Sigán a los líderes que en sus corazones apoyan Mi agenda de paz y amor. No intenten oponerse al mal con mal. Dense cuenta de que están involucrados en una batalla espiritual. Debemos ganarla con un alma a la vez a través de la oración y el sacrificio.”

Lean Lucas 11:9-13

*“También les aseguro: pidan y se les dará, busquen y encontrarán, llamen y se les abrirá. Porque el que pide, recibe; el que busca, encuentra; y al que llama, se le abrirá. ¿Hay algún padre entre ustedes que dé a su hijo una serpiente cuando le pide un pescado? ¿Y si le pide un huevo, le dará un escorpión? Si ustedes, que son malos, saben dar cosas buenas a sus hijos, ¡cuánto más el Padre del cielo dará el Espíritu Santo a aquellos que se lo pidan!”*

#### **5 de Junio del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, Yo quiero que tengan éxito en sus esfuerzos para lograr la santidad personal. La oración es su aliada, no es una tarea. La oración es lo que los acerca a Mí. La oración es lo que repele los esfuerzos de Satanás para desalentarlos.”

“Si los corazones se entregaran a la oración, muchas cosas nunca sucederían en el mundo. Así también, muchas cosas buenas ocurrirían si la oración fuera la inspiración de los pensamientos, palabras y obras. La realidad es que las personas actúan sin escucharme y sin considerar Mis mandamientos. Muchas veces, ante esas acciones, hay amargas consecuencias. A menudo, la respuesta al pecado es más pecado. Mi Corazón sufre cuando veo las decisiones que toma el hombre; decisiones que alteran el futuro del mundo.”

“Deseo recibir a toda la humanidad en Mi abrazo. Por esa razón, Yo sigo viniendo a este lugar a recordarles que obedezcan Mis mandamientos en cada momento presente. Esta es Mi Voluntad para ustedes.”

Lean 1ª Juan 3:23-24

*Su mandamiento es este: que creamos en el nombre de su Hijo Jesucristo, y nos amemos los unos a los otros como él nos ordenó. El que cumple sus mandamientos permanece en Dios, y Dios permanece en él; y sabemos que él permanece en nosotros, por el Espíritu que nos ha dado.*

#### **6 de Junio del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, el regalo más grande que puedo darles es la gracia salvífica. Esta es la gracia que los ayuda a distinguir el bien del mal y a seguir el sendero del bien. Todo lo que les doy por medio de la gracia es inútil si no eligen el bien con su libre voluntad. Por eso es tan importante que las decisiones de su libre albedrío sean guiadas y formadas en el Amor Santo. Yo puedo presentarles opciones salvíficas, pero son ustedes los que tienen que decidir según su libre voluntad.”

“Las gracias que ustedes aceptan o rechazan, pueden conformarse a Mi Divina Voluntad o rechazarla. Yo llamo a todos ustedes a ser instrumentos de Mi gracia. No pueden serlo si no ponen atención al lugar a donde los está guiando su libre voluntad. Si eligen obedecer Mis mandamientos, sus decisiones estarán llenas de gracia.”

Lean Efesios 5:15-17

*Cuiden mucho su conducta y no procedan como necios, sino como personas sensatas que saben aprovechar bien el momento presente, porque estos tiempos son malos. No sean irresponsables, sino traten de saber cuál es la voluntad del Señor.*

### **7 de Junio del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, perseveren en estos tiempos de conflicto durante la pandemia, disturbios raciales y lo que viene. Mucho ha sido orquestado por Satanás a fin de frustrar la reelección de su Presidente. Los medios de comunicación se apoderan del caos y lo engrandecen en los corazones; no abandonan ninguna causa que niegue el bien que ha logrado esta administración. Están destrozando la estructura moral de esta gran Nación.”

“Ustedes, hijos Míos, deben rezar pidiendo una fe, esperanza y amor más fuertes. Si estas virtudes están fuertes en sus corazones, lograrán ignorar la exageración de los medios y se aferrarán a la verdad. Pongan estas tres virtudes –la fe, esperanza y amor– en lo profundo de sus corazones. Muéstrenlas en medio de la incredulidad. Úsenlas con orgullo.”

Lean 1ª Corintios 13:4-7, 13

*El amor es paciente, es servicial; el amor no es envidioso, no hace alarde, no se envanece, no procede con bajeza, no busca su propio interés, no se irrita, no tienen en cuenta el mal recibido, no se alegra de la injusticia, sino que se regocija con la verdad. El amor todo lo disculpa, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta. ...En una palabra, ahora existen tres cosas: la fe, la esperanza y el amor, pero la más grande de todas es el amor.*

### **8 de Junio del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, que el Cielo sea el tesoro que ustedes buscan. Ninguna otra meta es satisfactoria o gratificante. Si siguen esta directriz, todo se acomodará y estarán en paz. Muchos buscan causas por las que luchar. Aunque esto puede estar justificado, no puede llenar el vacío que queda por no hacer del Cielo la razón de su existencia. A menudo, estas causas están desproporcionadas comparadas con la causa de amarme a Mí sobre todas las cosas.”

“Entre algunas de estas causas está la necesidad de perdonar. Cuando Mi Hijo colgaba de la Cruz, me suplicó que perdonara a Sus perseguidores. Por supuesto, Yo perdoné a los corazones contritos. Si ustedes buscan el Cielo en primer lugar, no permitirán que sus corazones se consuman con problemas de ira. Por el contrario, tratarán de resolver estos problemas por medio del perdón.”

Lean Lucas 17:3-4

*Por lo tanto, ¡tengan cuidado! Si tu hermano peca, repréndelo, y si se arrepiente, perdónalo. Y si peca siete veces al día contra ti, y otras tantas vuelve a ti, diciendo: ‘Me arrepiento’, perdónalo.*

Lucas 23:33-34

*Cuando llegaron al lugar llamado ‘del Cráneo’, lo crucificaron junto con los malhechores, uno a su derecha y el otro a su izquierda. Jesús decía: ‘Padre, perdónalos, porque no saben lo que hacen’. Después se repartieron sus vestiduras, sorteándolas entre ellos.*

### **9 de Junio del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, como creyentes de este Ministerio y de estos Mensajes, ustedes tienen que ser luz en un mundo entregado a la oscuridad. Sin embargo, al mismo tiempo, ustedes deben tener cuidado de no enorgullecerse por su viaje espiritual. Compartan su fe con los demás con el espíritu de caridad, no con el espíritu de soberbia. El amor es lo que atrae al alma mundana, pues el amor no se puede comprar.”

“Mi Espíritu Santo les presentará muchas oportunidades para mostrar Amor Santo en acción a los que los rodean en el mundo. Abran sus corazones a Sus inspiraciones, y utilicen con humildad los consejos que Él les da. No pierdan las oportunidades que Él les brinda.”

Lean Judas 17-23

*En cuanto a ustedes, queridos míos, acuérdense de lo que predijeron los Apóstoles de nuestro Señor Jesucristo. Ellos les decían: ‘En los últimos tiempos habrá gente que se burlará de todo y vivirá de acuerdo con sus pasiones impías’. Estos son los que provocan divisiones, hombres sensuales que no poseen el Espíritu. Pero ustedes, queridos míos, edifíquense a sí mismos sobre el fundamento de su fe santísima, orando en el Espíritu Santo. Manténganse en el amor de Dios, esperando la misericordia de nuestro Señor Jesucristo para la Vida eterna. Traten de convencer a los que tienen dudas, y sálvenlos librándolos del fuego. En cuanto a los demás, tengan piedad de ellos, pero con cuidado, aborreciendo hasta la túnica contaminada por su cuerpo.*

### **10 de Junio del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, tienen que aprender a depender de la gracia que les mostrará una solución cuando el afecto humano no lo haga. Nada se escapa de Mi vista, pues Yo soy omnipresente y omnipotente. Entonces, ese es su motivo para confiar en Mí. No existe problema ni situación en donde la gracia no pueda intervenir. Continúen en Amor Santo, lo cual los hace avanzar sin miedo.”

“La confianza es su motor. Que su miedo no sea mayor que su confianza en Mí. El poder desconocido de Mi gracia aguarda sus órdenes. Tengan miedo solamente del poder que tiene su falta de confianza. Cada desafío es solamente una prueba en la confianza.”

Lean Lucas 12:29-31

*Tampoco tienen que preocuparse por lo que van a comer o beber; no se inquieten, porque son los paganos de este mundo los que van detrás de esas cosas. El Padre sabe que ustedes las necesitan. Busquen más bien su Reino, y lo demás se les dará por añadidura.*

### **11 de Junio del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Les pido que comprendan, hijos Míos, que nada sucede fuera de Mi Voluntad para ustedes, ya sea Mi Voluntad Permisiva o Mi Voluntad Ordenadora. Todos los acontecimientos están entretejidos en el tapiz de Mi Voluntad. Su respuesta a Mi Voluntad determina su vida eterna. El tapiz más hermoso de su vida se entreteje con el hilo de su obediencia a Mis mandamientos. Nada de lo que logren en la tierra es más importante que este hilo de su respuesta a Mis mandamientos. Esta respuesta es lo que consolida el regalo final de sus vidas, el cual le presentan a Mi Hijo mientras dan su último aliento. En ese momento es cuando ustedes le presentan a Él todas las fortalezas y debilidades en cada virtud a lo largo de sus vidas, pero, especialmente, al dar su último aliento.”

“No permitan que Satanás debilite sus virtudes cuando estén en alguna dificultad.”

Lean 1ª Juan 3:18-24

*Hijitos míos, no amemos con la lengua y de palabra, sino con obras y de verdad. En esto conoceremos que somos de la verdad, y estaremos tranquilos delante de Dios aunque nuestra conciencia nos reproche algo, porque Dios es más grande que nuestra conciencia y conoce todas las cosas. Queridos míos, si nuestro corazón no nos hace ningún reproche, podemos acercarnos a Dios con plena confianza, y él nos concederá todo cuanto le pidamos, porque cumplimos sus mandamientos y hacemos lo que le agrada. Su mandamiento es este: que creamos en el nombre de su Hijo Jesucristo, y nos amemos los unos a los otros como él nos ordenó. El que cumple sus mandamientos permanece en Dios, y Dios permanece en él; y sabemos que él permanece en nosotros, por el Espíritu que nos ha dado.*

**12 de Junio del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, tengan cuidado con lo que aceptan como normal en su vida cotidiana. Satanás está presentando sus propias normas en el entretenimiento, en las relaciones con la autoridad –sobre todo la policía–, en la moda y en temas políticos, como un medio para debilitar la estructura interna de esta Nación. Lo que se ve como aceptable es entonces lo que se convierte en decisiones que toman las personas de manera rutinaria.”

“El entretenimiento ha logrado presentar como costumbre la homosexualidad, las relaciones fuera del matrimonio, el uso de drogas ilícitas y la violencia. Las guerras y los asesinatos son ahora un hábito y, por lo general, ya no sorprenden. Conforme avanza la degeneración de las normas morales, se debilita la estabilidad de la Nación. Resulta, entonces, mucho más fácil que el mal gane poder en la política, en la economía y en las normas espirituales.”

Lean Tito 2:11-14

*Porque la gracia de Dios, que es fuente de salvación para todos los hombres, se ha manifestado. Ella nos enseña a rechazar la impiedad y los deseos mundanos, para vivir en la vida presente con sobriedad, justicia y piedad, mientras aguardamos la feliz esperanza y la Manifestación de la gloria de nuestro gran Dios y Salvador, Cristo Jesús. Él se entregó por nosotros, a fin de librarnos de toda iniquidad, purificarnos y crear para sí un Pueblo elegido y lleno de celo en la práctica del bien.*

**13 de Junio del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Existen fuerzas perversas en el mundo actual que intentan apoderarse del mundo, creando así un gobierno único que controlaría al mundo entero. Se trata de los que les importa poco el bienestar de los demás y buscan primero que nada su propio progreso. La influencia que tienen es como una pandemia de poder maligno que se esparce de forma inadvertida, pero con un poder enorme, incluso mortal.”

“La ambición es la característica de este gobierno mundial único. Sin embargo, su sabiduría no proviene de lo alto, sino que está inspirada por el mal. Tienen que rezar para reconocerlos a fin de que no sean engañados para seguirlos.”

Lean Santiago 3:13-18

*El que se tenga por sabio y prudente, demuestre con su buena conducta que sus actos tienen la sencillez propia de la sabiduría. Pero si ustedes están dominados por la rivalidad y por el espíritu de discordia, no se vanaglorien ni falten a la verdad. Semejante sabiduría no descende de lo alto sino que es terrena, sensual y demoníaca. Porque donde hay rivalidad y discordia, hay también desorden y toda clase de maldad. En cambio, la sabiduría que viene de lo alto es, ante todo, pura; y además, pacífica, benévola y conciliadora; está llena de misericordia y dispuesta a hacer el bien; es imparcial y sincera. Un fruto de justicia se siembra pacíficamente para los que trabajan por la paz.*

**14 de Junio del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hoy les recomiendo que analicen estos tiempos en los que ahora viven antes de planear un futuro pacífico. Los signos están por todas partes. Se hacen guerras sobre guerras. La confusión de Satanás asfixia la rectitud. Lo que solían considerar como protección, ahora se presenta como peligroso. Fuerzas externas están en marcha en un esfuerzo por destruir esta Nación otrora tan segura en la rectitud. Ahora tienen partidos políticos enteros que intentan destruir la fibra interna de esta Nación tratando de reducir a escombros su corazón, destruyéndola desde dentro.”

“Es importante que recen pidiendo discernimiento para que puedan vivir en la verdad. La verdad, tal como se presenta en Mis mandamientos, los guiará a la victoria. No acepten la negociación de la verdad, ni dejen que los títulos importantes los engañen. Cerciórense de que el sendero que siguen es la verdad. Entonces, Yo guiaré sus pasos.”

Lean 1ª Timoteo 2:1-4

*Ante todo, te recomiendo que se hagan peticiones, oraciones, súplicas y acciones de gracias por todos los hombres, por los soberanos y por todas las autoridades, para que podamos disfrutar de paz y de tranquilidad, y llevar una vida piadosa y digna. Esto es bueno y agradable a Dios, nuestro Salvador, porque él quiere que todos se salven y lleguen al conocimiento de la verdad.*

**15 de Junio del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, estén unidos, pero unidos en el bien, no en el mal. Tienen que poner atención a la dirección a la que los está llevando su líder. Que no los engañen para seguir un sendero maligno ni se dejen hipnotizar por lo que parece milagroso, pero luego de ser investigado más a fondo resulta que proviene de esfuerzos humanos. Estén convencidos de seguir únicamente a quienes obedecen Mis mandamientos. Únanse bajo la protección de Mis mandamientos."

"Llegará alguien que intentará convencerlos de lo contrario."

Lean 2ª Timoteo 4:1-5

*Te conjuro en presencia de Dios y de Cristo Jesús que ha de venir a juzgar a vivos y muertos, por su Manifestación y por su Reino. Proclama la palabra, insiste a tiempo y a destiempo, reprende, amenaza, exhorta con toda paciencia y doctrina. Porque vendrá un tiempo en que los hombres no soportarán la doctrina sana, sino que, arrastrados por sus propias pasiones, se harán con un montón de maestros por el prurito de oír novedades; apartarán sus oídos de la verdad y se volverán a las fábulas. Tú, en cambio, pórtate en todo con prudencia, soporta los sufrimientos, realiza la función de evangelizador, desempeña a la perfección tu ministerio.*

**16 de Junio del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Entonces, hijos, hemos establecido la necesidad de conocer el camino por el que están siendo guiados. Conozcan cualquier agenda que tenga en su corazón el líder al que siguen. Vayan por el seguro sendero al que la obediencia a Mis mandamientos los lleva. Este es el sendero seguro de Mi Divina Voluntad. Una vez que han decidido seguir este sendero, el mal no puede confundirlos ni distraerlos. Rindan sus corazones a esta obediencia real, la cual es el sendero de la verdad en medio de las mentiras de Satanás."

"Si se comprometen con esta verdad, no traicionarán Mi Voluntad para ustedes; serán un instrumento poderoso en Mis Manos; siempre elegirán el bien sobre el mal. Ustedes estarán Conmigo en el Paraíso."

Lean Efesios 5:15-17

*Cuiden mucho su conducta y no procedan como necios, sino como personas sensatas que saben aprovechar bien el momento presente, porque estos tiempos son malos. No sean irresponsables, sino traten de saber cuál es la voluntad del Señor.*

**17 de Junio del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Me preguntas cómo puedes estar más cerca de Mí. Yo te digo: utilicen todos sus cinco sentidos que les he dado para darme a Mí el honor y la gloria. Cuando vean el esplendor de la naturaleza, piensen en Mi Mano que la hizo. Escuchen con un corazón espiritual a las personas que les hablan. Todo lo que tocan y huelen es creación Mía. Todo lo que se les da a degustar proviene de Mí. En su vida cotidiana, den gracias por todo lo que Yo les he dado."

"Ustedes son creación Mía, como lo es el mundo que los rodea. Ante Mis Ojos, cada persona tiene un propósito que cumplir en la vida. Cada discapacidad es una invitación Mía para que sufran en Mi Nombre. A través de su aceptación, permitan que Yo utilice el don especial de su discapacidad. Algunas discapacidades son más evidentes que otras. A algunos se les puede pedir que ofrezcan los trastornos de la personalidad. Toda discapacidad, si se me entrega a Mí con amor, puede cambiar corazones y acontecimientos futuros en el mundo."

"Cada mañana, ríndame a Mí sus cinco sentidos."

Lean 1ª Corintios 7:17

*Fuera de este caso, que cada uno siga viviendo en la condición que el Señor le asignó y en la que se encontraba cuando fue llamado. Esto es lo que prescribo en todas las Iglesias.*

**18 de Junio del 2020**

## Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, pongan cada día bajo Mi cuidado. De esa forma, constantemente estarán dando gracias por Mi Voluntad en sus vidas. No pido más que eso. Confíen en Mi Provisión. La forma de confiar radica en el amor.”

Lean el Salmo 5:12-13

*Así se alegrarán los que en ti se refugian y siempre cantarán jubilosos; tú proteges a los que aman tu Nombre, y ellos se llenarán de gozo. Porque tú, Señor, bendices al justo, como un escudo lo cubre tu favor.*

### 19 de Junio del 2020 Solemnidad del Sagrado Corazón de Jesús

Jesús dice: “Yo soy tu Jesús, nacido Encarnado.”

“Mi paz esté con ustedes. Hoy invito a todos a entrar a Mi Sagrado Corazón y comprometerse a la alegría y a la paz de este vaso de amor puro. Jamás se comporten como si nunca hubieran escuchado del Amor Santo. En el momento en que leen incluso un solo mensaje, deberían estar comprometidos con una vida de Amor Santo.”

“Ocúpense de este compromiso de ser Amor Santo para los demás. Cuando hacen esto, Mi Corazón resplandece de amor por ustedes. Son demasiados los que me decepcionan de muchas formas. Ustedes, queridos hijos Míos, tienen que compensar eso y sanar Mi Desolado Corazón con sus esfuerzos en la oración y en los sacrificios. Sus esfuerzos hacen que llueva gracia en un mundo sin convicción en el amor.”

Lean 1ª Corintios 13:4-7, 13

*El amor es paciente, es servicial; el amor no es envidioso, no hace alarde, no se envanece, no procede con bajeza, no busca su propio interés, no se irrita, no tienen en cuenta el mal recibido, no se alegra de la injusticia, sino que se regocija con la verdad. El amor todo lo disculpa, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta. ...En una palabra, ahora existen tres cosas: la fe, la esperanza y el amor, pero la más grande de todas es el amor.*

### 20 de Junio del 2020 Fiesta del Inmaculado Corazón de María

La Santísima Virgen María dice: “Queridos hijos, vengo porque Jesús, nacido Encarnado, me envía con el fin de pedir sus oraciones para lograr la victoria de Mi Inmaculado Corazón. Es para este propósito que les pido que cada cosa que padezcan la ofrezcan por la derrota de todas las conspiraciones de Satanás contra Mi victoria, la cual es inminente en el mundo. La avaricia ha reemplazado la agenda del amor fraterno en el corazón de muchos líderes importantes. Lo que ahora es la prioridad de igualdad de derechos se ha apoderado de la recta razón en la sociedad actual.”

“Los últimos esfuerzos de Satanás en el mundo están basados en el amor propio, lo cual se opone al respeto a sí mismos y al amor a Dios. El primer mandamiento de Satanás es amarse a sí mismos sobre todas las cosas. Incluso está tomando almas del mundo para formar su propio grupo malvado de seguidores que se están volviendo cada vez más abiertos a sus esfuerzos malignos.”

“Queridos hijos, vean todo esto como la última batalla de Satanás antes de su derrota final. Es su intento desesperado por ganar. Sean fieles a Mi llamado a ser soldados de oración a través del Santo Rosario. Yo abrazaré sus esfuerzos.”

Lean Efesios 6:10-17

*Por lo demás, fortalézcanse en el Señor con la fuerza de su poder. Revístanse con la armadura de Dios, para que puedan resistir las insidias del demonio. Porque nuestra lucha no es contra enemigos de carne y sangre, sino contra los Principados y Potestades, contra los Soberanos de este mundo de tinieblas, contra los espíritus del mal que habitan en el espacio. Por lo tanto, tomen la armadura de Dios, para que puedan resistir en el día malo y mantenerse firmes después de haber superado todos los obstáculos. Permanezcan de pie, ceñidos con el cinturón de la verdad y vistiendo la justicia como coraza. Calcen sus pies con el celo para propagar la Buena Noticia de la paz. Tengan siempre en la mano el escudo de la fe, con el que podrán apagar todas las flechas encendidas del Maligno. Tomen el casco de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la Palabra de Dios.*

### 21 de Junio del 2020 Fiesta de los Corazones Unidos

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, hoy, mientras honramos a todos los papás, los invito a ellos a que aprecien cada momento presente simplemente como eso: un presente de parte Mía. Enseñen a sus hijos a apreciar las gracias particulares que reciben en cada momento; gracias que los ayudan a guiar a sus propios hijos al Cielo. No se desalienten si mediante el libre albedrío ellos eligen un sendero equivocado. Sean una constante en sus vidas a la que ellos puedan regresar buscando directrices cristianas fuertes. Sean la cabeza firme de la familia, siendo siempre un ejemplo de san José para quienes los rodean."

"A lo largo de la vida, enseñen a sus hijos a apreciar la devoción a los Corazones Unidos; una protección fuerte contra toda influencia maligna. Enséñenles la fuerza de la influencia de la intercesión de los Corazones Unidos. Cada alma puede merecer las gracias que brotan de una sincera devoción a los Corazones Unidos. Recuerden, si exhiben una imagen de los Corazones Unidos en alguna parte, Yo pondré Mi bendición en ese lugar."

Lean Gálatas 1:3-5

*Llegue a ustedes la gracia y la paz que proceden de Dios, nuestro Padre, y del Señor Jesucristo, que se entregó por nuestros pecados para librarnos de este mundo perverso, conforme a la voluntad de Dios, nuestro Padre, a quien sea la gloria para siempre. Amén.*

### **22 de Junio del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, les pido que comprendan que para que su País sea destruido se tiene que aniquilar la unión. Esto solamente puede lograrse si se destruye el patriotismo. Hay fuerzas en marcha en el exterior que están utilizando el racismo para incitar la desunión nacional. Al hacerlo, han cambiado las normas morales de esta Nación para cederles a los radicales no solo una voz, sino falsas razones para la violencia y la transigencia de las leyes sobre las que esta Nación se fundó."

"Acepten las normas sobre las que se basa la administración actual. No acepten ninguna razón que menoscabe la lealtad al patriotismo. Recen contra los que se oponen al patriotismo. La oración es el arma para respaldar la verdad y revelar toda maldad."

Lean Efesios 5:6-13

*Que nadie los engañe con vanas razones, pues por eso viene la ira de Dios sobre los rebeldes. No tengan parte con ellos. Porque en otro tiempo fueron tinieblas; mas ahora son luz en el Señor. Vivan como hijos de la luz; pues el fruto de la luz consiste en toda bondad, justicia y verdad. Examinen qué es lo que agrada al Señor, y no participen en las obras infructuosas de las tinieblas, antes bien, denúncienlas. Sólo el mencionar las cosas que hacen ocultamente da vergüenza; pues, al ser denunciadas, salen a la luz.*

### **23 de Junio del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, consideren todas las decisiones que toman durante el día y pásenlas por el cedazo del Amor Santo. Si todos sus pensamientos, palabras y acciones pasan fácilmente por el juicio del Amor Santo, entonces pueden tener la conciencia tranquila. Todo lo que vaya en contra del Amor Santo, tienen que presentármelo a Mí con un corazón contrito y purificado con las lágrimas de la contrición."

"Qué diferente sería el mundo si se examinaran las conciencias durante el día y quedaran limpias a Mi vista. En la actualidad, se hacen pocos o nulos esfuerzos por agradarme, no solamente en el momento presente, sino en todo el día."

"Mi Voluntad es que Mis mandamientos dominen de nueva cuenta los corazones y el mundo. Entonces, esta insolencia moderna y esta desobediencia a Mis mandamientos serían llamadas al orden en el tribunal de Mi Voluntad."

Lean 2ª Juan 4-6

*Me he alegrado muchísimo al encontrar a algunos hijos tuyos que viven en la verdad, según el mandamiento que hemos recibido del Padre. Y ahora te ruego: amémonos los unos a los otros. Con lo cual no te comunico un nuevo mandamiento, sino el que tenemos desde el principio. El amor consiste en vivir de acuerdo con los mandamientos de Dios. Y el mandamiento que ustedes han aprendido desde el principio es que vivan en el amor.*

### **24 de Junio del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Sean suficientemente sensatos hoy día para darse cuenta de que la influencia maligna está en aumento en cada faceta de la vida. Las formas de entretenimiento que atraen a las masas, el enfoque de los medios que ejerce influencia en gente de todas las edades, las formas en que las personas son influenciadas para aceptar el mal; todo esto es un trabajo sutil, pero peligroso, por parte de Satanás.”

“Por lo tanto, les advierto, sean suficientemente sensatos para distinguir el bien del mal y no piensen, no hablen ni actúen sin discernimiento. No vayan a ser, inconscientemente, una herramienta de Satanás al actuar muy rápido y sin considerar lo que me agrada a Mí. Si ustedes llevan siempre en el corazón el propósito de agradarme a Mí, será más difícil que Satanás teja su red de maldad en sus corazones.”

“Al mismo tiempo, no se vuelvan farisaicos creyendo que ustedes tienen todas las respuestas. Eso también es una trampa de Satanás. La fe es un viaje continuo en el amor, el cual Yo deseo realizar con cada uno de ustedes.”

Lean Efesios 6:10-17

*Por lo demás, fortalézcanse en el Señor y en la fuerza poderosa. Revístanse de las armas de Dios para poder resistir a las acechanzas del diablo. Porque nuestra lucha no es contra la carne y la sangre, sino con los principados, contra las potestades, contra los dominadores de este mundo tenebroso, contra los espíritus del mal que están en el aire. Por eso, tomen las armas de Dios, para que puedan resistir en el día funesto, y manténganse firmes después de haber vencido todo. Pónganse en pie, ceñida su cintura con la verdad y revestidos de la justicia como coraza, calzados los pies con el celo por el Evangelio de la paz, abrazando siempre el escudo de la fe, para que puedan apagar con él todos los encendidos dardos del maligno. Tomen, también, el yelmo de la salvación y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios.*

#### **25 de Junio del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, tienen que darse cuenta de que la manera de que este País regrese a la realidad es mediante el sendero de la verdad. Tienen que darse cuenta de que hay fuerzas malignas engañando a quienes están en el poder y que promueven investigaciones diseñadas para confundir la aceptación de la verdad. Si no reconocen la verdad, no pueden vivir conforme a ella. La verdad es la aceptación de Mis mandamientos. No pueden basar un gobierno firme sobre mentiras y calumnias; todo cimentado en la ambición política. Una ambición así es consecuencia del amor propio distorsionado.”

“Centren su amor en el amor a Mí y a Mis mandamientos, y no serán fácilmente engañados por las mentiras de Satanás.”

Lean 2ª Timoteo 4:1-5

*Yo te conjuro delante de Dios y de Cristo Jesús, que ha de juzgar a los vivos y a los muertos, y en nombre de su Manifestación y de su Reino: proclama la Palabra de Dios, insiste con ocasión o sin ella, arguye, reprende, exhorta, con paciencia incansable y con afán de enseñar. Porque llegará el tiempo en que los hombres no soportarán más la sana doctrina; por el contrario, llevados por sus inclinaciones, se procurarán una multitud de maestros que les halaguen los oídos, y se apartarán de la verdad para escuchar cosas fantasiosas. Tú, en cambio, vigila atentamente, soporta todas las pruebas, realiza tu tarea como predicador del Evangelio, cumple a la perfección tu ministerio.*

#### **26 de Junio del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Atacar estatuas que representan hechos históricos no es distinto a atacar la verdad. La flagrante falta de respeto a la Constitución menoscaba la estabilidad de esta Nación y la autoridad sobre la que se fundó. Es increíble que estos hechos pudieran convertirse en problemas políticos. Esto le revela a quien tiene discernimiento el estado de la conciencia del mundo. En el pasado, semejantes temas políticos hubieran sido vergonzosos, hasta criminales. Más aún, los políticos que plantearon esos asuntos hubieran sido motivo de burlas. Así que vean lo mucho que la moral se ha alejado de la verdad. Veán a qué grado tiene que llegar la gente a fin de considerar semejantes extremos. En la actualidad, aquello que se acepta como verdad es el arma favorita contra la lógica cristiana. Lo que las personas aceptan como verdad revela en gran parte lo que hay en los corazones. Al final, aquellos que no pueden distinguir la verdad serán engañados por el anticristo y seducidos por su simulación. Ellos abrazarán la falsedad y no encontrarán la verdad. No la reconocerán.”

Lean 2ª Tesalonicenses 2:9-12

*La venida del Impío será provocada por la acción de Satanás y está acompañada de toda clase de demostraciones de poder, de signos y falsos milagros, y de toda clase de engaños perversos, destinados a los que se pierden por no haber amado la verdad que los podía salvar. Por eso, Dios les envía un poder engañoso que les hace creer en la mentira, a fin de que sean condenados todos los que se negaron a creer en la verdad y se complacieron en el mal.*

**27 de Junio del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Les pido que comprendan que cada prueba que tiene el hombre es prevista por Mí. Estos acontecimientos dependen de las decisiones que la humanidad toma a cada momento. El sendero de la gracia siempre está abierto si el hombre lo elige. Con mucha frecuencia, solamente ven los problemas, pero no las soluciones que Yo envío; un ejemplo son los policías que mando para ayudar en las emergencias y que son apedreados y atacados.”

“Durante estos tiempos es cuando el hombre necesita acudir a la oración para poder tomar decisiones correctas. Las represalias nunca son una solución, sino un problema adicional. No se sorprendan por quien se convierte de amigo en enemigo. El perdón nunca es una debilidad, sino una fortaleza.”

“No inventen problemas para dividir, sino razones para perdonar. Esta es la mentalidad que produce paz.”

**28 de Junio del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Deténganse ahora y piensen. Todo lo que los liberales están atacando –desde el Himno Nacional hasta a Mi Jesús– son fuentes de orgullo y seguridad. Están intentando desestabilizar su orgullo nacional y su identidad cristiana. Al hacerlo, será más fácil que un presidente liberal sea electo. La seguridad nacional también está siendo amenazada por los ataques físicos a la policía y a la ley y el orden. Esto, por supuesto, lleva a la falta de seguridad en muchos niveles.”

“Hijos, esta es una época en la que lo correcto es incorrecto, y viceversa. A un corazón sin discernimiento se le engaña fácilmente, pues no se fija en lo que hay bajo la superficie. Quienes fomentan este movimiento están buscando destruir su País desde dentro. Lo están haciendo mediante la destrucción de la verdad que ha sido el cimiento de esta Nación. Ahora tienen un partido que representa el liberalismo, y otro que es conservador. Esta división disuelve la paz interna y está basada en el racismo. Los delicados asuntos raciales son como interruptores que controlan el pulso de la nación.”

“Yo invito a todos ustedes a que vean más allá de este hecho y a no dejarse manipular por poderes externos ansiosos por controlar sus emociones. Pongan nuevamente su amor en Jesús. Permitan que los mandamientos los guíen. Quienes fomentan el racismo están tratando de promover la deshonestidad. Aférrense a la verdad, y no dejen que sus emociones los manipulen. Permitan que las tradiciones se mantengan como algo bueno. Yo los guiaré.”

Lean 2ª Tesalonicenses 2:13-15

*Nosotros, por nuestra parte, siempre debemos dar gracias a Dios, a causa de ustedes, hermanos amados por el Señor. En efecto, Dios los eligió desde el principio para que alcanzaran la salvación mediante la acción santificadora del Espíritu y la fe en la verdad. Él los llamó, por medio de nuestro Evangelio, para que posean la gloria de nuestro Señor Jesucristo. Por lo tanto, hermanos, manténganse firmes y conserven fielmente las tradiciones que aprendieron de nosotros, sea oralmente o por carta.*

**29 de Junio del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, no permitan que la palabra ‘racismo’ provoque violencia en su interior. Racismo es una palabra que evoca sentimientos negativos dentro de sus corazones, pero no tiene que ser así. Consideren las otras razas como creaciones Mías y como oportunidades para amarlas como tal. No permitan que el racismo sea un interruptor que active el odio en sus corazones y sea la razón de la negatividad hacia otros seres humanos que Yo hice con Mi Mano.”

“Estén unidos en el amor por Mí y el amor entre ustedes. No permitan que las diferencias los dividan. Dejen que la unión sea su objetivo y que las diferencias sean su tolerancia y fuerza vinculadas por amor a Mí y el amor entre ustedes. Este es el Amor Santo al que Yo los llamo.”

Lean 1ª Corintios 13:4-7, 13

*El amor es paciente, es servicial; el amor no es envidioso, no hace alarde, no se envanece, no procede con bajeza, no busca su propio interés, no se irrita, no tienen en cuenta el mal recibido, no se alegra de la injusticia, sino que se regocija con la verdad. El amor todo lo disculpa, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta. ...En una palabra, ahora existen tres cosas: la fe, la esperanza y el amor, pero la más grande de todas es el amor.*

**30 de Junio del 2020**

**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “En la vida, y sobre todo en el mundo de la política, es cierto que las personas pueden decir cualquier cosa; pueden estar de acuerdo con cualquier cosa. Esto no significa nada si no se llevan a cabo acciones. Como ocurre con todo, lo que cuenta es lo que hay en el corazón. Por eso mismo Yo solo veo el corazón. Para poder amarme más, el alma tiene que encontrar una nueva manera de entrar más profundamente en Mi Corazón Paternal todos los días. No es suficiente declarar un profundo amor por Mí; el alma tiene que demostrar este amor con palabras o acciones. Muéstrenme su profundo amor haciendo más oración; este tipo de comunicación es también una acción provechosa. Denme sus manos llenas de buenas obras; obras hechas con amor. Utilicen cualquier influencia que Yo les haya dado para traerme más almas. Usen cualquier talento que Yo les haya dado para acercar a otros a Mí. Cuando Yo les doy algo, ustedes tienen que darme algo a cambio.”

“Hagan de esto el propósito de su día. Así, estarán preparados para entrar a Mi Reino cuando Yo los llame.”

Lean 2ª Corintios 5:10

*Porque todos debemos comparecer ante el tribunal de Cristo, para que cada uno reciba, de acuerdo con sus obras buenas o malas, lo que mereció durante su vida mortal.*